

## Erfunden in Jugendkirche LB, jetzt bei uns in Baden-Baden

29.01.2020 12:16:32 von Jacques Koller



Wie speichere ich eine Telefonnummer ein? Das ist eine der vielen einfachen Fragen die sich Senioren bei dem Umgang mit dem Smartphone stellen. Oft bekommen Senioren von Ihren Familienmitgliedern ein Smartphone geschenkt, aber nicht immer haben diese Zeit ihnen den Umgang damit zu erklären.

Für solche Fälle gibt es in Baden-Baden jetzt das **Großprojekt WIN-WIN-Coach der Jugendkirchen Förderung Baden-Baden**. Bei diesem Projekt bekommen die Senioren einen auf ihr tempo angepassten Kurs zum Smartphone, durch Schüler\*innen die dies ehrenamtlich machen

Nach gut einem Jahr Vorbereitung startete das Projekt vergangenen Jahres. Seitdem finden wöchentlich freitags um 15 Uhr im **Theresienheim** und samstags um 14 Uhr im **Gutleuthaus** offene Treffen statt, zu denen alle Interessenten kommen können. Außerdem finden noch weitere treffen in Kleingruppen an öffentlichen Orten wie zum Beispiel in der Trinkhalle statt.

Und auch die **Jugendlichen** gewinnen dabei: Sie machen Erfahrung, wie es sich anfühlt, selbst zu unterrichten und erhalten nach ihrem ehrenamtlichem Coaching als Dank ein Zertifikat für altersübergreifendes **soziales Engagement** im Bereich Neue Medien (das kann bei zukünftigen Bewerbungen sehr wertvoll sein). Außerdem gibt es von Senioren\*innen da und dort einen Tipp der in vielen Lebenslagen hilft, z.B. Erfahrungen beim Kochen, Bewerbung formulieren, Heimwerken, Handarbeit... Ein WIN-WIN also.

Durch Kooperation mit dem **KIWANIS Club Baden-Baden Aida e.V.** und der erheblichen Förderung durch «**Aktion Mensch**» sowie der **Sparkassenstiftung Baden-Baden Gaggenau** und besonders der ehrenamtlichen Arbeit der Jugendlichen gibt es die Möglichkeit, das gemeinnützige Projekt kostenlos anzubieten.

Hier könnt ihr euch den aktuellen Pressespiegel anschauen:[Pressespiegel](#)

Weitere Infos zu dem Projekt gibt es [hier](#).

